



長崎市立矢上小学校 学校だより

『笑顔が花咲く矢上小』

合い言葉「よく学び よく遊べ」

令和6年11月20日

NO. 29

校長 白水 聡

特別支援学級交歓会



11月15日は東公園の体育館で、東部ブロック特別支援学級交歓会が行われました。東長崎地区の各学校から子供たちが集まって、体を動かして交流活動を楽しみました。

かけっこ、玉入れ、親子レク、ダンスなどがありました。左の写真は、「学校対抗ひっくり返しゲーム」です。カードを自分たちの色にひっくり返すのに大忙しでした。

ある校長先生が「矢上の子が車いすの子に玉を投げさせてくれましたよ。」と教えてくださりました。嬉しかったです。

終始、和やかな雰囲気各学校の交流ができ、大成功だったと思います。これまで、熱心に準備していただいた先生方にも感謝しています！

受賞おめでとうございます

校長室に大きな紙袋が届きました。なんだろうと思って中を見ると、額縁入りの賞状とおいしそうなお肉の写真付きの目録でした。二人の間に立ててあるのが見えるでしょうか？

第49回「ごはん・お米とわたし」作文・図画コンクールで5年生の町〇〇生さんと1年生の荒〇〇笑さんが見事、入選を果たしました。

二人に「おいしそうやね？」と言うと、「もう食べました。」とのこと。「また来年も頑張るね！」と言うと「はい！」とにこやかに答えてくれました。よかったですね。



図書委員の発表

11月19日の児童集会は、図書委員の発表を動画配信し、各学級で視聴するというものでした。

図書に関するクイズでは、「一番借りられているシリーズ本は？」などが出され、子供たちも楽しそうに答えていました。（この答えは「ドラえもんシリーズ」でした。）

また、本の貸し出しの仕方について、動画で説明がありました。バーコードの読み取りがしやすいような本の並べ方が、とてもわかりやすく、動画配信のよさを感じました。

各学年の貸し出し冊数上位3名の子も紹介されました。きっと励みになったことでしょう。

読書の秋は続いています。さらに積極的に図書室を利用してほしいです。図書委員会の皆さん、どうもありがとうございました！

